

Master Conseil Immobilier

4 Pièces

141 m²

Réf. 8125412

1 060 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE: CANNES Résidentiel, tout proche du centre Ville . Au 4ème et dernier étage d'une résidence de standing avec piscine, au calme absolu nous vous proposons un lumineux et vaste 4 pièces de 141M². Il se compose d'une entrée desservant un large séjour en parquet massif, tout en façade ouvrant sur une terrasse d'angle de 43m² et vue dégagée panoramique et imprenable sur les collines de la CALIFORNIE, une cuisine entièrement équipée HDG et aménagée semi- ouverte. Une première vaste chambre de maitre s'ouvrant sur la terrasse et la vue de la CALIFORNIE, avec sa salle d'eau et son HAMMAM, ...

EXCLUSIVE: CANNES, near the center in absolute calm, On the 4th and top floor of a modern luxury residence with swimming pool. we offer you a bright and large 4-room apartment of 141M². It consists of an entrance leading to a large living room with Solid Oak parquet flooring, while the front opens onto a corner terrace of 43m². A magnificent view of the CALIFORNIA hillside. Large bay windows let in incomparable light into all the rooms, a semi-open equipped and fitted kitchen. Two very large master bedrooms with their shower room and bathroom as well as each with their private dressing room ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

